

## Royauté pas comme les autres

J'ai lu quelque part : « Que l'histoire du football est jalonnée de légendes. Zidane, Platini (cela était plutôt l'article d'un Français), Maradona, Cruyff... tous ces champions ont marqué leur époque. Mais parmi ces mythes, un seul joueur peut se targuer d'être surnommé **le roi** : Edson Arantes do Nascimento, dit Pelé... »

Nous savons cependant que dans le sport comme dans les autres domaines de la vie, « les rois » et les royaumes ne peuvent être que périssables. Combien d'empires n'existent plus... ?  
Les couronnes des mortels tombent très vite...

Ponce Pilate, préfet de Judée sous le règne de l'empereur Tibère, était chargé du procès de Jésus condamné à mort par crucifiement. Qui aurait connu ce simple gouverneur de province ? Qui connaît les principes de la vie de Tibère ou beaucoup d'autres empereurs de tel ou tel royaume... ?

« Ma royauté n'est pas de ce monde » (J 18, 36) répond Jésus à Pilate. C'est une royauté sans *des gardes qui se battent* pour défendre leur roi ; qui le laisse plutôt à se faire livrer...

Seigneur, tu es venu nous convaincre qu'il n'y a pas d'autre chemin que celui de l'amour pour atteindre ton Royaume. Tu ne tiens pas tellement à nos célébrations triomphales, mais à ce que nous écoutions ton enseignement et vivions selon l'exemple de ta propre vie ; à ce que, comme toi-même, nous *rendions témoignage à la vérité*.